

*„Spenden statt Schenken“
2021*



Nürnberg, Dezember 2021

Lilith e.V.

uniVersa unterstützt Lilith e.V mit 1.000 Euro

Im Rahmen der Aktion "Spenden statt Schenken" unterstützt die uniVersa Versicherung den Verein Lilith e.V. mit einer Spende von 1.000 €.

Seit 25 Jahren gibt es in Nürnberg „Lilith e.V. – Drogenhilfe für Frauen und Kinder“. Der Verein berät und unterstützt jährlich mittlerweile über 750 (ehemals und aktuell) Drogen konsumierende Frauen* und über 200 Kinder von Drogenabhängigen mit einem breiten Spektrum von Angeboten. Die Ziele des Vereins sind die Überwindung der Drogenabhängigkeit, Reduzierung des Suchtmittelkonsums, psychische und physische Gesundheit, Gewaltfreiheit und die Verbesserung der Lebenssituationen und Entwicklungschancen der Kinder.

Mit der Spende können wichtige Angebote realisiert werden wie Beratung, Therapie, Arbeitsplätze für die Klientinnen in den Arbeitsprojekten sowie Spiel-, Freizeit- und Förderangebote für Kinder oder Mutter und Kind. Dazu gehört mehrmals wöchentlich ein warmer Mittagstisch, Kochkurse für Mütter, Ausflüge mit den Kindern, Anschaffungen oder das Angebot "Frühe Hilfen" das Schwangere und Mütter mit Babys unterstützt.

Für 2022 sind wieder viele Ausflüge mit den Kindern (z.B. auf das Erfahrungsgeld der Sinne, in das Kindermuseum) und verschiedene therapeutische Gruppen sowohl für die erwachsenen Frauen als auch für die Kinder geplant.



Räumlichkeiten und Kinderzimmer des Vereins Lilith e.V.